

にたさこ日記 (令和4年度 第13週)

7月12日(火) 5年生 平和キャンドル作り

5年生が「平和キャンドル作り」を実施しました。平和学習の一環として毎年5年生が取り組んでいます。液体状に溶かしたろうを牛乳パックに入れて、ゆっくり回しながら溶かします。固まったら牛乳パックを切り取ってみると、中から柱状になったろうが出てきました。次回このろうに平和へのメッセージや絵を描く予定です。



7月11日(月) 1人5冊の図書貸し出しスタート

1学期も残り僅かとなりました。各学級で夏休みの課題や読書、自由研究について決められている時期です。図書の貸し出しについて、今日から19日(火)まで、1人5冊の貸し出しが出来ます。昼休みの図書室は本を借りる人たちがたくさん詰めかけていました。



7月 8日(金) Chromebook 持ち帰りお試し日

今日は全校一斉に Chromebook を持ち帰りました。本校では8月19日から31日までを持ち帰りの日にしています。そのお試しとして実施しました。専用のバッグに入れてそれをランドセルに入れて持ち帰りました。学習の大切な道具です。故障しないように大切にしながら、学習を進めてほしいですね。



7月 7日(木)

1年生は教室横のベランダでアサガオを育てています。毎日の水やりと観察を欠かさず行ってきました。今朝もペアの6年生と一緒に観察していました。花が1つ2つと咲いています。毎朝の観察が楽しみです。



7月 6日(水)

前日が台風による臨時休校でした。ミニトマトも一時避難しました。

階段前の掲示物です。熱中症にならないための大切な約束です。

朝の会の様子です。2日ぶりの登校です。元気に登校しました。

図書室前掲示です。今月は「怖い話」特集です。

